



Kanton Bern

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser verdientes Parteimitglied

Mathias Tromp

25. April 1946 bis 17. April 2016

Grossrat 2010 bis 2014

Stadtrat von Bern 1989 bis 1995

Stadtratspräsident 1992

nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Wir wünschen der Familie und den Angehörigen in diesen schweren Stunden viel Kraft. Wir sind für seinen enormen Einsatz im Dienste der Partei auf lokaler, regionaler und kantonaler Ebene äusserst dankbar. Wir werden Mathias Tromp stets in bester Erinnerung behalten.

BDP Kanton Bern

Die Trauerfeier findet am 27. April 2016, 14:00, Uhr im Münster Bern statt.